



COMUNICADO DE PRENSA NÚM: **002/2024**

19 de enero de 2024

Marina y FGR realizaron la incineraron de más de una tonelada de cocaína, en el estado de Chiapas

Puerto Chiapas, Chis.- La Secretaría de Marina a través de la Armada de México en el marco del Plan Nacional de Paz y Seguridad, informa que en días pasados, se llevó a cabo la incineración de 1,414 (mil cuatrocientos catorce) kilogramos de cocaína, los cuales fueron asegurados por personal de la Décima Sexta Región Naval, con sede en Puerto Chiapas, Chis.

Cabe destacar, que mencionada droga fue asegurada durante dos eventos, el 24 de febrero y el 16 de mayo de 2023. Derivado de lo anterior, fue puesta a disposición de la Fiscalía General de la República (FGR), para efectuar las diligencias e integrar la carpeta de investigación correspondiente, a fin de determinar el tipo de sustancia y el peso ministerial de la sustancia asegurada, para finalmente proceder a su incineración.

Citado evento, fue presidido por el Comandante de la Décima Sexta Región Naval, personal de la Fiscalía Especializada en Materia de Delincuencia Organizada y la Fiscalía General de la República sub delegación Tapachula quienes dieron fe de los hechos.

De esta manera, la Secretaría de Marina a través de la Armada de México y la FGR contribuyen a debilitar la producción y distribución de drogas de los grupos delictivos que operan en esta región del país, con el firme propósito de evitar que las drogas perjudiquen la salud de la población mexicana.

-HONOR, DEBER, LEALTAD, PATRIOTISMO-

-ooOoo-